

# まちのできごと

《雑学風味》「フランスの国旗」  
青、白、赤で構成され、自由・平等・博愛を象徴しているフランス国旗。陸上用は豪麗な三等分ですが、海上用は色によって大きさが違つて見えててしまうため、青が30、白が33、赤が37の比率になっているそうです。

## 世代を超えた交流

62 11月21日、藤里町民体育館において第40回町民卓球大会が開催され、卓球協会員や、藤中卓球部員、父母の会会員など40名ほどが参加しました。

この日は、それぞれのレベルに応じたリーグに分かれ、個人戦や団体戦などの競技が行われました。参加した選手たちは、白熱したラリーを開け、気持ちの



強烈なスパイク

11月10日、17日の両日、藤里町民体育館において、教育委員会が主催する家庭バレー大会が開催され、参加した9チームが熱戦を展開しました。

試合では、珍プレー・好プレーが続出するなど、熱戦の中にも笑顔が絶えず、和気あいあいとした雰囲気でプレーを楽しんでいました。

## 楽しみながら熱戦を展開 家庭バレー大会

入ったスマッシュなどを決め、大会を楽しんでいました。



白熱したラリー

## 秋を彩る芸と舞い

## 大沢けやき祭り

11月21日、大沢会館「けやきの館」を会場に大沢けやき祭りが開催され、大沢地区の多くの住民が集まりました。



練習の成果が出ました

## 町民卓球大会

午前中は幼稚園児のお遊戯や、小学生が少年教室で学んだ壮士舞を披露しました。昼食では、婦人会からなんこ（モツ煮）、とん汁がふるまわれ、午後からは

は、大正琴や、大沢地区老人クラブ、芸能保存会、婦人会などの踊りで盛り上がり、秋の祭りを満喫していました。

## 海上自衛隊の活動を学習

## 南極の氷を贈呈

11月22日、藤里中学校において、自衛隊秋田地方協力本部能代地域事務所から、藤里中学校へ南極の氷が贈られました。

この南極の氷は、中学生に海上自衛隊の活動や、南極観測船「しらせ」について理解を深めもらうようと贈られたもので、能代地域事務所長から代表生徒に手渡されました。生徒たちは、所長から通常の氷と南極の氷が生成される過程の違いや、海上自衛隊の活動についての説明を受け、普段の授業にはない内容に興味を持った様子でした。



立派な氷が贈られました

## 社会福祉の向上に向け

## 民生児童委員に呪縛状